



Línea 13

SE VAN SIN LEGISLAR

• Con apenas 15 minutos de sesión, sin que ninguna diputada o diputado subiera a la tribuna y apenas en el apartado de iniciativas en la orden del día, el Congreso de la Ciudad suspendió su Sesión Ordinaria, debido a la falta de diputados en el Pleno del Legislativo local. Cuando acababa de turnarse la iniciativa de reforma la Ley de Salud Mental de la CDMX, presentada por el diputado **Miguel Macedo**, el diputado **Jorge Gaviño**, solicitó a la presidenta de la Mesa Directiva, diputada **Gabriela Salido**, la rectificación de quórum, encontrándose apenas 23 personas legisladoras, por lo que “al no existir el quórum legal requerido, se levanta la sesión”, señaló la diputada Salido y citó para el 14 de noviembre a la próxima Sesión Ordinaria.

DEFINICIONES EN 9 ENTIDADES

• Este viernes Morena dará a conocer las encuestas para elegir las coordinaciones de los comités de defensa de la 4T en 9 entidades del país. Se prevé que una vez que se den los nombres de las y los ganadores de las encuestas, se haga el ajuste de género, a efecto de presentar a 5 mujeres y 4 hombres que coordinarán los trabajos en esas entidades de cara al proceso electoral 2024. La mayor de las incógnitas será conocer el caso de la CDMX, donde **Clara Brugada** y **Omar García Harfuch** se disputan la coordinación. Trascendió que el ajuste de género se aplicaría en Chiapas, con lo que el camino quedaría libre para Harfuch en la CDMX, sin embargo, Clara Brugada habría expresado en sus redes sociales “este arroz se está cocinando” haciendo referencia a su posible nominación. Como sea, hoy es el día.

CONSERVADORES, LOS OPOSITORES A RATIFICACIÓN DE GODOY

• Durante la presentación del Cuarto Informe Mensual de Actividades, el Jefe de Gobierno, **Martí Batres Guadarrama**, refrendó el respaldo a la titular de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, **Ernestina Godoy Ramos**, en el proceso de ratificación en el cargo para el periodo 2024-2030, afirmó que la derecha conservadora se opone debido a las investigaciones emprendidas contra funcionarios del Partido Acción Nacional, vinculados con la red de corrupción inmobiliaria develada en la Alcaldía Benito Juárez.

